

LES CLOVAN'S ATTAQUENT LA TERRE

Pitch :

En 3650 l'humanité est attaquée par les Clovan's, une espèce venant d'une planète inconnue. Alors que ces créatures dévastent la Terre, Batricia voit son monde s'écrouler quand les Clovan's dévorent toute sa famille devant elle. Était-ce la réalité ou un cauchemars ?

Histoire :

Batricia, jeune fille tout juste âgée de 10 ans, se promène tranquillement dans une forêt en pleine nuit d'été. Sa passion est de faire des excursions de nuit pour lire des livres au pied d'un arbre. Un soir en faisant sa routine de nuit elle s'aperçoit qu'il se fait tard et décide de rentrer. Sur le chemin du retour elle remarque au loin une grosse fumée venant du ciel avec des flammes qui jaillissent de cette étrange masse de fumée. Batricia prend peur en voyant ce désastre venant de l'espace, elle se met à courir pour rejoindre sa famille mais il est trop tard. Elle voit sa famille se faire dévorer par des monstres sanguinaires. Ces monstres sont grands avec deux têtes : une a l'aspect féminin et l'autre masculin. L'un de ces monstres n'a pas de dents et l'autre tête de monstre a des dents de vampire et des yeux globuleux. Elle voit soudain les soldats sur place pour neutraliser les centaines de monstres. Un des soldats met la fille en sécurité en l'accompagnant dans une église là où toutes les personnes se réunissent lorsque le village est en danger. 30 minutes après son arrivée au lieu de rassemblement, la petite fille ne supportant pas le fait d'être enfermée sort pour prendre l'air. Mais en sortant elle découvre un de ces monstres caché derrière un arbre. Se sentant en danger elle prend l'arme d'un soldat déjà décédé et décide de tirer sur le monstre. Ce monstre est assommé et Batricia prend la fuite auprès des soldats. Les soldats l'accompagnent de nouveau à l'église. Tout le monde passe la nuit ensemble dans la bâtisse. Le lendemain en sortant elle découvre pleins de cadavres au sol dans chaque coin de rue. Elle décide de rentrer chez-elle pour voir si il reste des survivants dans sa famille. Mais malheureusement il ne reste plus personne. En voyant sa maison détruite la petite fille se met à pleurer car elle a tout perdu. Elle commence à courir en direction de la forêt pour se réfugier sous son arbre. Elle prit son livre et commença à lire :

Il était une fois une petite fille nommée Batricia...

Millie, Emilie, Ellae, Lydia et Davenne